

Homilía de XXVIII Domingo del tiempo ordinario

Año litúrgico 2013 - 2014 - (Ciclo A)

“Muchos son los llamados y pocos los escogidos”

Introducción

La liturgia de hoy nos llama a tomar en consideración la **invitación de Jesús** a participar de su **Proyecto de Vida y de comunión universal**, que se expresa en el banquete festivo al que están todos invitados.

San Mateo nos previene del peligro de no valorar la invitación que se nos hace, aduciendo mil razones que nos pueden parecer muy oportunas e ineludibles, pero en definitiva, una excusa para no complicarnos la vida.

Advierte de otra posible reacción: no aceptar las condiciones para asumir el **Proyecto de Vida que Jesús ofrece**. Con el símbolo del traje de fiesta que todos los invitados llevan se pone de manifiesto la asimilación de la propuesta contenida en la invitación. No llevarlo puede ser entendido como otra forma de no valorar en su totalidad lo que implica la invitación al banquete festivo. Por lo mismo la consecuencia será la autoexclusión.



Frailes Dominicos
Comunidad de Almería